Antrag Nr. 21-O-01-0046 DIE LINKE

Betreff:

Zur Lage der Jugend in Wiesbaden (Linke)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, eine neue Analyse zur Lage der Jugendlichen in Wiesbaden beim Amt für Statistik und Stadtforschung in Auftrag zu geben.

Begründung.

Die letzte auf einer umfassenden Umfrage beruhende Analyse zur Lage der Jugendlichen in Wiesbaden hat das Amt für Statistik und Stadtforschung im Jahr 2017 vorgelegt. Seitdem hat sich die Situation der Jugendlichen, vor allem im Zusammenhang mit der Pandemie stark verändert. Vor allem Bedürfnisse nach Freizeitgestaltung und Bewegung haben an Bedeutung gewonnen.

Wiesbaden, 02.11.2021